
 

 

RELEVE DE CONCLUSIONS 

   DIRECTION GENERALE DES SERVICES 
   VIE DES QUARTIERS 

CONSEIL DE QUARTIER ROSNY SUD  
LE  19 OCTOBRE  2023 CENTRE SOCIAL DU PRE-GENTIL  

Les membres présents : M. CESAIRE, M. ONIDI, M. THISSE, M. TAHON, Mme JARRIGE, M. RAMBAUD, 
Mme CHABERT, M. VERNAT, Mme ZIGNIN  
 
Pour la Ville de Rosny-sous-Bois : 
M. CHAMBORAIRE, Adjoint du quartier Rosny SUD 
Mr DAUPHINOT, Directeur de la Vie des quartiers 
Mme BUSSUGU, Chargée de mission démocratie de proximité 
M. BANNIER, Brigadier-chef principal 
 
 

 

Ordre du Jour :  

 Echanges autour du cadre de vie  

 Points d’actualités : appel à candidature, Balades urbaines, médiation nomade 

 Quel projet pour 2023 ? 

 
Echanges autour du cadre de vie  

 

M. CHAMBORAIRE : Comme évoqué dans le mail envoyé un peu plutôt dans le mois, nous ne pouvons pas 

évoquer aujourd’hui le PLUI. Ce dernier n’a pas été voté par les élus de GPGE. Dès que les choses évolueront, 
nous vous ferons une présentation en conseil de quartier. Nous vous proposons d’axer principalement cette 
réunion autour du choix de projet 2023.  

 

M. BANNIER : le quartier est plutôt propre dans l’ensemble mais, la problématique des gros dépôts sauvages 

persiste.  

 

Au niveau de la sécurité, suite au rehaussement du niveau du plan Vigipirate, nous avons mis des barrières 

devant toutes les écoles. Nous n’avons rencontré aucune résistance.  
 

Mme CHABERT : il y avait des poubelles pour jeter le verre au niveau de la rue Général Leclerc. Ces poubelles 

n’existent plus et il n’y a aucune communication pour nous informer d’un autre emplacement.  
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M. RAMBAUD : il y a eu une réunion d’information autour de la clinique Aurore. Les habitants n’étaient pas 
contents. Pour éviter ce type de situation pourquoi ne pas mettre en place des réunions de concertation en 

amont ?  

 

M. CHAMBORAIRE : je vais me renseigner sur la direction qui accompagne ce projet  

 

M. CESAIRE : Nous réitérons notre demande. Nous souhaitons connaitre la volonté de la Ville en matière 

d’urbanisme. Nous voyions sans cesse de nouvelles constructions arrivées dans notre quartier.  Au-delà d’avoir 
une présentation du PLUI, nous demandons à rencontrer Mme VAVASSORI afin d’évoquer ensemble tous les 
projets de construction en cours. Nous sommes disponibles pour un rdv avec quelques membres en mairie.  

 

M. TAHON : au dernier conseil, j’avais demandé des informations autour du plan lumière qu’une de vos 
collègues avait mentionné. Si nous pouvons avoir un retour.  

 

Mme BUSSUGU : je vais me renseigner  

 

Points d’actualités : appel à candidature, Balades urbaines, médiation nomade 

 

Appel à candidature conseillers de quartier 

La campagne de recrutement des conseillers de quartier est lancée depuis le 16 octobre jusqu’à fin novembre. 

A ce jour, le conseil de Rosny Sud compte 27 membres. L’idée étant de recruter des membres motivés qui 

veulent s’investir. Nous ferons un tri dans la liste présente afin de ne conserver que les membres actifs. Sur 27 

membres, vous êtes une quinzaine à interagir et à participer aux différentes réunions.  

 

Demande des membres de leur faire parvenir la liste avec les sortants et les entrants  

 

Balades urbaines 

M. CHAMBORAIRE : le 14 et 21 octobre, nous organisons deux balades urbaines dans le quartier. Le 14 octobre 

nous avons sillonner le Pré-Gentil/ Chardonneret/ Casanova et le 21 octobre nous serons sur Lavoisier/ 10000 

rosiers. L’objectif est d’aller au plus près des habitants qui ne me connaissent pas afin d’avoir des échanges 
constructifs sur le développement du quartier.  

La première visite s’est effectué avec 5 habitants dont 2 membres du conseil. Un compte rendu des échanges 
sera fait. C’est une première, nous comptons proposer d’autres rendez-vous dans les mois à venir afin de créer 

un vrai circuit d’échanges entre les habitants et moi-même.   

 

Médiation nomade 

Nous accueillons sur quelques semaines l’association La médiation nomade. Celle-ci va mettre en place une 

médiation sur 3 quartiers de la Ville. L’objectif est d’aller à la rencontre des jeunes en soirée pour créer le 
dialogue et permettre d’identifier leurs besoins. Un retour de ce diagnostic et de ces rencontres nous sera fait 

à l’issue du projet.  
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Projet 2023 

 

 

M. CHAMBORAIRE : avez-vous réfléchi au projet que vous souhaitez porter cette année ?  

 

 

Sur Cette partie les membres nous ont présenté un projet. Je vais laisser la fiche projet dans sa totalité et en 

toute transparence sur ce compte rendu (annexe)  

 

Conclusions du projet : 

- M. CHAMBORAIRE va discuter avec les autres élus pour avoir un aval politique du projet 

- Mme BUSSUGU doit confirmer que l’espace sollicité appartient bien à la Ville 

- Mme BUSSUGU se charge de rentrer en contact avec la direction de la Voirie pour avancer sur la 

réalisation concrète du projet  

- Mme BUSSUGU va élaborer le bon de commande après validation des points cités plus haut 

 

 

 

M. CHAMBORAIRE :  Merci de votre présence. Nous nous reverrons au prochain conseil de quartier Public qui 

aura lieu courant décembre. Le prochain conseil restreint aura lieu dans trois mois 

 

Fin de séance  
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Annexe  
 

Investir et embellir un espace public inutilisé. 
 
Contexte :  
En novembre 2022, le conseil de quartier de Rosny Sud a organisé l’évènement 
« Ensemble, créons un lieu de convivialité, ! » sur le parking en face du groupe scolaire 

Jean Moulin.  

Cette expérimentation, qui a attiré plusieurs centaines de personnes, visait à proposer à 

la population et à l’équipe municipale une hypothèse de changement d’usage d’un 
parking en espace commun extérieur. 

 A cette occasion, les habitants du quartier ont affirmé (au moyen d’un questionnaire) 
leur envie de bénéficier de lieux piétons et conviviaux dans leur environnement 

immédiat. Actuellement, il leur faut marcher 20 minutes jusqu’au premier parc public. 
Projet 2023 :  
Fort de ce succès de 2022, le conseil de quartier de Rosny Sud propose pour 2023, 

d’investir l’espace commun extérieur d’environ 100 m² qui se trouve à l’angle des rues 
de Strasbourg et du Général Leclerc. 

Pour ce faire, le conseil fait appel au collectif d’artistes PALM (Peint à la main), habitués 
à valoriser les espaces non construits des villes. 

https://p-a-l-m.com/  

Le conseil persévère dans cette volonté de valoriser un des rares espaces non construits 

du quartier en demandant à un artiste de réaliser une peinture originale au sol. 

Peindre le sol : pour quoi faire ?  
Cette intervention artistique sur mesure au sol permettra de rappeler aux riverains que 

l’espace public est partagé. 
Cette mise en lumière est un moyen d’embellir le cadre de vie des habitants par des 
graphismes originaux et joyeux. 

En proposant une harmonie à cette place, le conseil de quartier souhaite attirer l’attention 
de la ville, des associations et des habitants sur elle. Cela peut devenir un lieu de vie et 

de convivialité. 

Le conseil imagine que ce lieu multi fonction pourrait devenir un lieu d’animations 
éphémères dont les associations pourront s’emparer de manière régulière.   

https://p-a-l-m.com/


 

  
 5/7 

Bien que très modeste, cet espace a vocation à devenir un exemple d’espace partagé sans 
voiture, sans construction. 

Exemples d’animations envisagées :  

- Ateliers sportifs éphémères 

- Spectacles de rue (musique/théâtre, …) 
- Initiations à la danse  

- Trocs de livres  

- Repas et goûters de quartiers 

- Atelier réparation Rosnycyclette 

- Cafés philo 

- Atelier jeux de bois 

- Food trucks hebdomadaires 

- … 
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